



Bezirkseinzelschaften U 10 „Bronze-Regen“ bei unserer Jugend

Hockenheim, 18.Juni 2016

Am 18.06. fanden in Hockenheim die **Bezirkseinzelschaften der Jugend unter 10** Jahren statt. In dieser Altersklasse ist dies die höchste Turnierstufe von Judokas aus dem gesamten Bezirk Nordbaden. Die Kämpfer und Kämpferinnen werden bei diesen ersten Turnieren noch in gewichtsnahen Gruppen eingeteilt.

Die Jungs und Mädchen kämpften sich erfolgreich durchs Turnier und zeigten wirklich tolle Leistungen, so dass alle mit einer verdienten Bronzemedaille nach Hause gehen konnten. Betreuer waren an diesem Tag Jan und Jonas Mollet. Dafür nochmals ein herzliches Dankeschön und eine Gratulation an die „jungen Kämpfer“!

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Anna Förster	3. Platz
Isabell Stöhr	3. Platz
Diyar Cengiz	3. Platz
Johannes Krotz	3. Platz

